

Comienza segundo ciclo de la Bienal de La Habana



Foto: Prensa Latina

La Habana, 7 dic (RHC) La segunda experiencia del mayor evento de las artes visuales en Cuba, La Habana de la Bienal, comenzó este lunes con la inauguración del megaproyecto Manifiesto, del artista Alexis Leyva Machado, más conocido como Kcho.

Las obras se exhibirán en la zona de quinta avenida, desde la calle 4 hasta la 94, en el vedado capitalino y, al decir del autor, comprende 10 esculturas de gran formato de acero corten hechas en España en 2017 y 2018.

El nuevo ciclo del evento comprenderá un amplio programa de talleres, espacios colaborativos y de discusión, coordinados por el Centro de Arte Contemporáneo Wifredo Lam y el Centro de Desarrollo de las Artes Visuales. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/279129-comienza-segundo-ciclo-de-la-bienal-de-la-habana>



Radio Habana Cuba